

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 11 de Octubre de 1936

Núm. 75

EN LA FIESTA DE LA RAZA

Ayer mismo honrábamos nuestras columnas con un autógrafo del ilustre poeta D. José María Pemán, en el que se escribía: "Después de visitar hace unas horas las ruinas del Alcázar toledano, digo como decía hace pocos días viendo el entierro de un héroe caído en la guerra... ¡Pero nos queda su alma!"

Y ese su alma es la raza española.

Pues podrán haber destruido aquel Alcázar que dominaba la ciudad imperial, ya la ribera del Tajo no tendrá el bello horizonte que en las horas del sol poniente, cuando como decía Bécquer "el sol doraba apenas las altas agujas de la ciudad", ofrecía la silueta recortada de aquella joya de Toledo; pero ¿qué importa?, vive el alma de todo aquello que no ha muerto, porque la raza española ha escrito en las márgenes del Tajo, como lo está escribiendo por toda España, una gesta gloriosa.

"¡Pero nos queda su alma!", dice Pemán, y es que este hispanismo no sólo vive, sino que ahora con nuevos bríos viene a reconstruir una España grande, con alcázares como aquel destruido, con proezas como aquella de la colonización del nuevo mundo de la que era monumento La Rábida contra la que también atentaron, con monasterios como los del Escorial, Monserrat y Guadalupe, con hombres como los defensores del Alcázar, con justicia como la del "Alcalde de Zalamea"; una España, en fin, católica, que se sintetizará en el Pilar de Zaragoza, el templo español y por ende aborrecido de los antipatriotas que lo bombardearon en la noche cuajada de cobardías.

Una barbarie antiespañola, anticristiana, soviética y judía que atenta contra lo más santo, contra la esencia de un pueblo grande, grande entre los más

grandes pueblos, contra la España secular, ha querido destruir uno de los pilares más fuertes de la historia universal; pero no ha podido.

Hoy revive España. Está pronta la victoria final, y en este número extraordinario de la fiesta de la Raza, en el día de la Virgen del Pilar, "El Alcázar" pide a Dios que pronto vuelva a ser España el faro luminoso que guía los destinos del mundo, la fortaleza que jamás puede volver a ser destruida, que en el futuro, lo que dijo un poeta sobre nuestro Alcázar, podamos leer nosotros en lo más alto del edificio nuevo:

"En nombre de España, de sus mártires y de su historia, de sus soldados y de sus héroes, de sus poetas y de sus artistas; en nombre de los que sueñan, de los que estudian y de los que trabajan, de los que aman y de los que rezan, se prohíbe a la civilización que toque uno solo de estos ladrillos; y ¡ay! de aquel que lo tocara."

Toda España es hoy un concierto de banderas nacionales, expuestas en los balcones, como prenda de júbilo y patriotismo.

En Toledo, son muchas sin embargo, las casas en que no han aparecido todavía.

Sin razón alguna que lo justifique, la omisión empieza a ser indisciplinable.

Y no estaría demás hacer una estadística de los olvidadizos. Nosotros estamos dispuestos a empezarla.

La suscripción nacional

Continuación de la primera lista de donativos en metálico y oro recibido en el Gobierno civil de Toledo para la suscripción nacional con destino al sostenimiento del Ejército y gastos de la campaña del movimiento salvador de España.

Pesetas

Cabo Guardia civil don Rafael Padino, y guardias don José López, Demetrio Fernández, Jesús López, José Hernández, Juan Molina y Pedro Suárez.....	50,00
Don Teófilo Villanueva.....	100,00
Sociedad Española Puricelli.....	1.000,00
Sucesores de Rodríguez.....	150,00
Personal Sección Agronómica.....	368,30
Viuda de don Heliodoro Martín.....	300,00
Don Ricardo A. Barajas y familia.....	25,000
Un buen patriota.....	10,00
Don Antonio Jiménez.....	500,00
Don Marino Domínguez Pinilla.....	500,00
Don Félix Pérez Ferrer.....	500,00
Doña Pilar Nogales Gómez.....	25,00
Don Marcos Díez González.....	250,00
Don Julián García Moreno.....	20,00
Don Vicente Obeo y López-Delgado.....	25,00

Doña Nieves Córcoles de Piñeiro.—Una pulsera de oro y tres zarcillos pequeños.

Don José Postigo López.—Un anillo de oro.

Una española.—Cuatro sortijas, un reloj de pulsera y dos cadenas.

A. A.—Una sortija de oro con diamantes.

J. G.—Una sortija de oro de sello.

Don Pedro Cánovas Ortega.—Un aderezo, cuatro anillos, un pendiente, una cruz, una cadena y un alfiler con perlas y diamantes.

Don Francisco Herránz.—Tres anillos de oro.

Don Isidoro Navarrete.—Tres anillos, un par de pendientes, eslabón de pulsera y un alfiler.

Don Antonio de la Puente Delgado.—Dos sortijas de sello, un cintillo, dos ajustadores, tres sortijas, dos alfileres, una cadena, siete pares pendientes y dos pasadores de pechera.

Por conducto del Excmo. Sr. Comandante Militar de la Plaza.—Una cadena, dos sortijas sello y una cruz esmaltada de Bellas Artes.

Don Antonio de la Puente (hijo).—Una sortija de sello de oro.

Don Julián Pareja (del Alcázar).—Una sortija sello oro.

Don Toribio Palomino y su esposa.—Un par de pendientes, una medalla con cadena, una sortija y dos anillos.

Doña María Máñez y Aguado.—Una sortija de sello oro.

Don Emilio Manso.—Dos anillos, una medalla, dos sortijas y dos pulseras.

Viuda de Fidel Manso.—Una sortija con diamantes y un anillo.

Excelentísimo señor Gobernador Militar de la plaza de Toledo.—Una cruz de oro con diamantes, dos pares pendientes oro, un par pendientes con aljófar, dos pendientes sueltos, par de pendientes con brillantes, siete piezas oro pequeñas, una pulsera oro con brillantes, reloj oro de señora, una caja de oro de reloj pequeña, un colgante de oro, medalla oro de la Virgen del Valle, cadena de oro de reloj, un colgante oro, cadena de oro antigua, colgante y cadena de oro antiguo con pedrería, ajustador de oro, brazalete de oro con piedras de color, una pulsera de cadena de oro, una cadena de oro de reloj, una sortija de piedras, una pulsera de oro de señora, una pulsera de oro rota, una pulsera de oro con diamantes, una medalla y cadenita de oro, una cadena con filigranas, una cadenita de oro, dos relojes de oro de señora, una sortija lanzadera, una sortija con piedra rosa y una cadena de oro para abanico.

(Continuará).

RASGOS DE LA CAMPAÑA

Una suscripción francesa en honor del general Moscardó

París, 10.—«L'Echo de Paris» ha abierto una suscripción pública al objeto de regalar al general Moscardó un sable de honor como testimonio de admiración al prestigioso soldado, que tan alto puso su heroísmo y con tanta abnegación sacrificó la vida de su hijo en cumplimiento de su deber, y, al mismo tiempo, como manifestación de simpatía a la España nacional y católica.

Detalles de la ocupación de Navalperal

Ávila, 10.—Se conocen más detalles de la ocupación de Navalperal. Después de varios tanteos y de un fuego continuado de nuestra artillería y aviación, se combatió durísimamente durante varias horas. Al fin, el enemigo trató de huir; pero, obligado por los milicianos rojos llegados de Madrid, ofreció gran resistencia, recrudeciéndose la lucha a primeras horas de la tarde.

Antes de finalizar el día hubieron definitivamente todos los milicianos. La columna que manda el coronel Oscar Nevado entró en Navalperal sin disparar un solo tiro. Simultáneamente entraron las tropas del coronel Mermo. Se entregó una brigada de infantería y se logró hacer prisionero a la máxima autoridad marxista de Navalperal. Se ocuparon al enemigo dos cañones del 10,5, varios del 7,5 y gran cantidad de armamentos diversos. Los rojos dejaron en el campo más de 200 muertos.

Dada la importancia de esta plaza, que era centro de aprovisionamiento y cuartel general de Mangada, se comprende la resistencia ofrecida por los marxistas.

Esta operación, tan felizmente realizada, traza un verdadero arco de hierro. Con la toma de Almorex y San Martín de Valdeiglesias, no se tardará en estrangular al frente rojo, que se verá obligado a abandonar importantes posiciones cercanas a Madrid.